

将来への想いを胸に・・・ 第26回 立志元服式 1/9



立志元服式は、昔の成人の儀式になぞらえ、生徒自身が自らを見つめ直し、将来の誓いをたてる式典です。

事前に自らの決意を色紙に書いて、立志を表明する生徒たち。

生徒みんなの引き締まった表情がとても印象的でした。

それぞれの想いを胸に、将来に向かって進んでいってほしいですね。

冬を満喫！「佐渡市平スキー場」リニューアルオープン!! 1/13

待ちに待った平スキー場がリニューアルオープンし、スキーやスノーボード、そり遊びなど多くの方が楽しみました。

新たにチェアリフト（ペアリフト）が設置され、子どもや初心者の方も気軽に利用し、冬のスポーツを満喫していました。

平スキー場は、3月18日（日）まで営業予定です。ぜひ、ご家族ご友人で楽しんでみてはいかがでしょうか。



安全で安心なまちづくりを目指して「佐渡市消防出初式」 1/14



佐和田地区を会場に消防職・団員合わせて約900人と消防車両40台が一堂に会し、消防出初式が開催されました。

市中行進や一斉放水など、市民の生命と財産を守る決意を新たに示す姿は、とても頼もしく感じました。

まだまだ、寒い日が続く、火を取り扱う機会がたくさんあります。「火の用心」を合言葉に家族みんなで火災予防について、考えてみませんか！